

DAFTAR PUSTAKA

Rujukan Buku

Bryan A. Garner, Black's Law Dictionary 7th Edition

Dr. Anak Agung Banyu Perwita dan Dr. Yanyan Mochamad Yani, Pengantar Ilmu Hubungan Internasional, Rosda, hlm. 48.

Jack C. Plano dan Roy Olton, Kamus Hubungan Internasional.1999. Bandung (Abardin) hlm.224

Kristian S.H., Sekelumit tentang Penyardapan dalam Hukum Positif di Indonesia, Nuansa Aulia,Bandung, hlm.179

Masri Singarimbun dan Sofian Effendi, Metode Penelitian Sosial. Jakarta : LP3ES, 1998, hal 37

Sukawarsini Djelantik, *Diplomasi antara Teori & Politik*, Graha Ilmu, hlm. 4

Sukmadinata, Metode Penelitian Pendidikan, Bandung : Rosdakarya, 2006, Hal. 24.

T.May Rudy, Study Strategis dalam transformasi sistem Internasional Pasca Perang dingin, Refika Aditama, Bandung, 2002, hal 116

Tim Lindsey And Dave Mcrae, 2018, Strangers Next Door? Indonesia And Australia in the Asian Century, North America (US and Canada), Oxford and Portlan Oregon, hlm 31

Australia's International Maritime Boundaries, diakses melalui <https://www.petroleumacreage.gov.au/sites/prod.petroleumacreage/files/files/2018/basic/australia%20international%20maritim%20boundaries.pdf> Pada Tanggal 21/05/2020

Victor Prescott, 2007, *The Completion Of Marine Boundary Delimitation Between Australia And Indonesia*, Jurnal Geopolitics And International Boundaries Vol 2, No 2, hlm 133

Rujukan Website

“Apa Alasan Australia Menyadap Indonesia”, dalam <http://civicara.com/2013/11/24/apa-alasan-australia-menyadap-indonesia/> di akses pada 8 Maret 2017

“Definisi Intelijen”, dalam <http://cisgroup.or.id/?p=69> diakses pada 18 Maret 2017

- “Diplomasi Jalur Kedua Antara Indonesia dan Australia”, dalam <http://makassar.tribunnews.com/2017/02/07/diplomasi-jalur-kedua-antara-indonesia-dan-australia> diakses pada 8 Maret 2017
- “Edward Snowden says motive behind leaks was to expose ‘surveillance state’”, dalam https://www.washingtonpost.com/politics/edward-snowden-says-motive-behind-leaks-was-to-expose-surveillance-state/2013/06/09/aa3f0804-d13b-11e2-a73e-826d299ff459_story.html?tid=pm_politics_pop&utm_term=.d5c5c0320382 diakses pada 5 Maret 2017
- “Hubungan antara Indonesia dan Australia”, dalam <https://dfat.gov.au/about-us/publications/people-to-people/geografi-australia/bab11/index.html> di akses pada 20 Februari 2017
- “Ini Alasan Australia Takkan Henti Sadap Indonesia”, dalam <http://www.beritasatu.com/dunia/151394-ini-alasan-australia-takkan-henti-sadap-indonesia.html> di akses pada 18 Maret 2017
- “Ini Cara Australia Menyadap Indonesia”, dalam <https://www.merdeka.com/peristiwa/ini-cara-australia-menyadap-indonesia.html> diakses pada 18 Maret 2017
- “Kasus Ini Membuat Indonesia Asutralia Bermusuhan”, dalam <https://m.tempo.co/read/news/2014/10/22/120616344/kasus-ini-membuat-indonesia-australia-bermusuhan> di akses pada 20 Februari 2017
- “Kasus Penyadapan Australia Dengan Indonesia Terhadap Hubungan Bilateral Indonesia Australia”, dalam <http://blog.unnes.ac.id/darmawanbudipurnomo/kasus-penyadapan-australia-dengan-indonesia-terhadap-hubungan-australia-dan-indonesia/> diakses pada 23 Februari 2017
- “Kejahatan Dunia Maya”, dalam https://id.wikipedia.org/wiki/Kejahatan_dunia_maya di akses pada 21 Februari 2017
- “Konsep Kepentingan Nasional”, dalam <https://iwansmile.wordpress.com/konsep-kepentingan-nasional-national-interest/> di akses pada 18 Maret 2017
- “Memperbaiki Hubungan Bilateral RI-Australia”, dalam http://www.kompasiana.com/abimayu/memperbaiki-hubungan-bilateral-ri-australia_54f7d201a33311ae608b45b2 diakses pada 24 Februari 2017
- “Memperbaiki Hubungan Bilateral RI-Australia”, dalam http://www.kompasiana.com/abimayu/memperbaiki-hubungan-bilateral-ri-australia_54f7d201a33311ae608b45b2 diakses pada 8 Maret 2017

- “Pengertian Politik Luar Negeri dan Tujuannya”, dalam <http://www.artikelsiana.com/2015/03/pengertian-politik-luar-negeri-tujuan.html#> diakses pada 8 Maret 2017
- “Penyadapan Australia Kepada Indonesia”, dalam <https://irziqamdiken.wordpress.com/2013/11/26/penyadapan-australia-kepada-indonesia/> di akses pada 23 Februari 2017
- “Penyadapan Telepon”, dalam https://id.wikipedia.org/wiki/Penyadapan_telepon diakses pada 20 Februari 2017
- “SBY dan Pejabatnya Disadap, Begini Cara RI Membalas”, dalam <http://fokus.news.viva.co.id/news/read/459504-sby-dan-pejabatnya-disadap-australia-begini-cara-ri-membalas> diakses pada 8 Maret 2017
- “Snowden Ungkap Keterlibatan 2 Operator Seluler Indonesia”, dalam <http://www.solopos.com/2014/02/17/penyadapan-australia-snowden-ungkap-keterlibatan-2-operator-seluler-indonesia-490316> di akses pada 8 Maret 2017
- “Teori dan Praktek”, dalam <http://analismedis.weebly.com/teori-dan-praktek.html> diakses pada 8 Maret 2017
- “Ternyata Begini Cara Australia Menyadap Jaringan Telkomsel”, dalam <https://www.maxmanroe.com/ternyata-begini-cara-australia-menyadap-jaringan-telkomsel.html> diakses pada 18 Maret 2017
- “Usir Diplomat AS&Australia Demi Melindungi Kepentingan Nasional Bangsa Indonesia”, dalam <https://kammiketawanggede.wordpress.com/2013/11/21/usir-diplomat-as-australia-demi-melindungi-kepentingan-nasional-bangsa-indonesia/> di akses pada 18 Maret 2017
- “Wikileaks Bocorkan Kapasitas Penyadapan CIA”, dalam <http://video.republika.co.id/berita/video/berita/17/03/09/omjduo216-wikileaks-bocorkan-kapasitas-penyadapan-cia> diakses pada 18 Maret 2017
- “Australia Berusaha Perbaiki Hubungan Dengan Indonesia”
<https://www.voaindonesia.com/a/australi-berusaha-perbaiki-hubungan-dengan-indonesia/1800026.html> diakses pada 26 Mei 2020
- “Perjanjian Keamanan Indonesia-Australia”
https://www.bbc.com/indonesia/berita_indonesia/2014/08/140828_ri_aus_sadap_mou diakses pada 26 Mei 2020
- “Akhir Ketegangan Indonesia-Australia?”

https://www.bbc.com/indonesia/forum/2013/11/131126_forum_australia diakses pada 26 Mei 2020

“Protes Penyadapan, Indonesia tarik Dubes RI untuk Australia”

<https://www.voaindonesia.com/a/indonesia-panggil-dubes-australia-soal-dugaan-mata-mata/1792253.html> diakses pada 26 Mei 2020

“Sikap Pemerintah Terhadap Penyadapan Australia, Bukti Kelemahan Indonesia Dihadapan Imperialis Asing”

<https://www.kompasiana.com/diansuryaningsih061/552f98ad6ea8342f758b4569/sikap-pemerintah-terhadap-penyadapan-australia-bukti-kelemahan-indonesia-di-hadapan-imperialis-asing> Diakses pada 26 Mei 2020

“Berita Sore. PM Rudd Menyambut Baik Undangan SBY di Bali. 28 November 2007.”

<http://www.beritasore.com/PM/Rudd/Menyambut/Baik/Undangan/SBY/Bali>.

“Menegaskan Kembali Hubungan Bilateral Indonesia-Australia”

<https://internasional.kompas.com/read/2009/02/17/15532399/menegaskan.kembali.hubungan.bilateral.australia-indonesia> diakses pada 28 Mei 2020

“Apa Saja Kerjasama Indonesia-Australia di Era Kevin Rudd”

<https://www.dictio.id/t/apa-saja-bentuk-kerjasama-indonesia-australia-di-era-kevin-rudd/125558> Diakses pada 28 Mei 2020

“PM Baru Australia Lakukan Kunjungan Pertama ke Indonesia”

<https://www.voaindonesia.com/a/pm-australia-lakukan-kunjungan-pertama-ke-indonesia/1759634.html> diakses pada 30 Mei 2020

“RI-Australia Sepakati Kerjasama Atasi Imigran Gelap”

<https://www.voaindonesia.com/a/ri-australia-sepakati-kerjasama-atasi-imigran-gelap/1760273.html> diakses pada 30 Mei 2020

“Indonesia Kaji Ulang Kerjasama Australia”

https://www.bbc.com/indonesia/berita_indonesia/2013/11/131119_sbyreview_oz diakses pada 30 Mei 2020

“Indonesia Hentikan Sementara Kerjasama Dengan Australia”

https://www.bbc.com/indonesia/berita_indonesia/2013/11/131120_sbyaustraliahalt diakses pada 30 Mei 2020

“Babak Baru Hubungan Indonesia-Australia”

<http://www.gresnews.com/berita/internasional/101800-babak-baru-hubungan-indonesia-australia/> diakses pada 30 Mei 2020

“Relasi RI-Australia Setelah Abbott”

<https://nasional.kompas.com/read/2015/10/01/15080011/Relasi.RI-Australia.Setelah.Abbott> diakses pada 30 Mei 2020

“Hubungan Indonesia-Australia Memburuk Pasca Penyadapan”

https://kbr.id/indonesia/11-2013/hubungan_indonesia_australia_memburuk_pasca_penyadapan_terhadap_sby/1812.html diakses pada 31 Mei 2020

“Pernyataan Pers Presiden SBY Terkait Kasus Penyadapan”

https://www.setneg.go.id/baca/index/ Pernyataan_pers_presiden_ri_terkait_penyadapan_australia_terhadap_sejumlah_pejabat_ri_20-11-2013 diakses pada 31 Mei 2020

“Code Of Conduct Ditandatangani Indonesia dan Australia”

<https://nasional.kompas.com/read/2014/08/28/17412271/.Code.of.Conduct.Ditandatangani.Indonesia-Australia> diakses pada 31 Mei 2020

“Ini Cara Australia Menyadap Indonesia”

<https://www.merdeka.com/peristiwa/ini-cara-australia-menyadap-indonesia.html> diakses pada 30 Mei 2020

“70 Tahun Hubungan Indonesia-Australia Ini Harapan Jokowi”

<https://nasional.okezone.com/read/2020/02/10/337/2166005/70-tahun-hubungan-diplomatik-indonesia-australia-ini-harapan-jokowi> diakses pada 30 Mei 2020

